

新潟県立柏崎総合高等学校



柏崎総合高校ってどんな学校？？

選べる制服



綺麗な渡り廊下



琵琶島城跡に建てられた学校



綺麗な体育館



人工芝のテニスコート



生徒会=瑞穂会 紹介

令和5年度 瑞穂会スローガン

りくりょくきょうしん
戮力協心 ~小さな努力を大きな力へ~

委員会活動

瑞穂会執行部と一緒に
みずほ祭の企画運営をします。
全校で協力し、渡り廊下を
「海」をテーマに飾りました。



みずほ祭実行委員会	体育委員会
風紀委員会	保健委員会
図書委員会	整備委員会
ボランティア委員会	新聞委員会
	選挙管理委員会



毎年行っている図書委員オススメの本を
テーマにして書いた図書館報。同年代の
人がオススメする本はきっと読みやすい
と思うので、ぜひ読んでみてください。



学校行事

スポーツ大会

令和4年度は、学年縦割りで3つの軍に別れ、競技の部・パフォーマンスの部・パネルの部・衣装の部を競い、総合優勝を目指して頑張りました。令和5年度からは、中身もリニューアルし、総合体育館で実施します。



球技大会

クラスごとのチームで競います。令和4年度は、ドッヂボールとバレーボール。



みずほ祭

クラス企画や各授業での実践紹介、みずほ祭実行委員会の企画、瑞穂会執行部企画など、柏崎総合高校生だけでなく、色々な方が楽しめる企画が盛りだくさんなみずほ祭です。



マラソン大会

学校と鵜川周辺を、男子5km 女子3km 走ります。鵜川の風が心地よい秋の行事です。



部活動

運動部

部活で苦しいときがあるても励まし合える、いい記録が出た時に喜び合える。陸上を通して仲間の大切さに気づかされました。

陸上競技部	バドミントン部
野球部	卓球部
ソフトテニス部	女子バレー部
男子バスケットボール部	弓道部
女子バスケットボール部	

これまでに経験してきた部活動の仲間と過ごした日々の練習や過程が何よりの宝物だと感じ、最後まで悔いの残らない活動を男子バスケットボール部として出来ました。



卓球部では「一本、一本」を大事に、諦める事なく試合に臨み「勝利」を掴み取ることが出来ました。沢山の声援を送ってくれた仲間達に感謝せずにはいられませんでした。

弓道は数ヶ月間、作法を練習してようやく的に向かって矢を射ることが許されます。最初は全く的には届かず、弓道の難しさを痛感しました。しかし、初めて当たったときは、すごく嬉しかったの覚えてています。

文化部

写真班での部活を通して、他学年と関わる事ができたり、どう上手く写るかを考えたりして、写真を撮ることがもっと好きになりました。



吹奏楽部

茶華道部

芸術部(写真班)

自然科学部

芸術部(書道班)

FPC部

芸術部(漫画班)

軽音楽部

手芸部

三年生になり、初めての演奏。練習が始まって、終わるまでに私は、色々なことを経験することができました。とても緊張しましたが、今後私たちが成長していく上で、かけがえのない思い出になったと思います。

茶道をするのは初めてだったので不安でしたが、先輩方が丁寧に教えてくださったので、1人でお手前をする事ができるようになりました。講師の先生の指導を受ける中で、礼儀や作法も身につきました。